
BM Viehof teilt mit, dass der TOP im AWMDET am 22.11.2022 vorberaten und angeregt worden sei, den 
Beschlussvorschlag Nr. 2 der Verwaltung in der Form zu ergänzen, die Begriffe „Innovation“ und 
„Digitalisierung“ in Klammern hinzuzufügen. Auf diese Weise könne unterstrichen werden, dass die 
Fokussierung auf das Thema Gesundheitsinfrastruktur unter dem Schwerpunkt einer sinnvollen Ergänzung 
durch Innovation und Digitalisierung zu betrachten sei. Hieraus habe sich ein geänderter 
Beschlussvorschlag für den Rat ergeben. 
 
Herr Meeser ist überrascht, dass an der Durchführung des 2. Workshops aufgrund der geringen 
Besucherzahl kein Interesse vorhanden gewesen sei. Aus dem Ergebnis des Workshops entnehme er, dass 
kein zusätzlicher Bedarf an Gewerbeflächen vorhanden sei. Dies sei konträr zur Entwicklung der 
Gewerbeflächen „Altebach“ anzusehen. 
 
BM Viehof erwidert, dass weiterhin Bedarf an Gewerbeflächen in Eitorf bestehe.  
 
Hinweis der Verwaltung: 
Stellungnahme Wifö vom 19.12.2022: 
Die geringe Teilnehmerzahl der eingeladenen Unternehmensvertreter am Workshop sowie das 
zurückhaltende Interesse an einer möglichen Projektidee „Innovationscampus Gauhes Wiese“ steht in 
keinem Zusammenhang mit der aktuellen Bedarfslage an weiteren Gewerbegrundstücken. Die Nachfrage 
nach Ansiedlungs- und insbesondere Erweiterungsflächen ist weiterhin hoch und bei weitem können nicht 
alle Anfragen aufgrund mangelnder Gewerbeflächen bedient werden. 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht zu diesem TOP. 


